



Raúl Entrerías y Chechu Villaldea, horas antes de viajar a Polonia con la selección. :: J. L. C.

Medalla y billete para Río

BALONMANO

El capitán Raúl Entrerías y Chechu Villaldea, ayudante de Cadenas, coinciden en que el partido que inaugura hoy el Europeo ante Alemania «será una final»

:: JOSÉ LUIS CALLEJA

GIJÓN. Raúl Entrerías y Chechu Villaldea, los dos asturianos de la selección absoluta, tienen la ilusión de que el equipo nacional esté de nuevo entre los mejores en el Europeo, que comienza hoy para 'los Hispanos' ante Alemania (18.30 horas, Teledeporte). Por el buen momento que atraviesa el equipo tras su sobresaliente papel en el Torneo Internacional de

España, ambos piensan que se aspira a lo máximo, pero no obvian que en la primera fase habrá auténticas finales.

Entrerías, que disputará su tercer gran campeonato como capitán, subraya que «el equipo llega con muy buenas sensaciones y estamos satisfechos por el trabajo hecho, pero sabemos que el torneo va a ser exigente y muy duro».

También Villaldea, técnico ayudante del seleccionador Manolo Cadenas, cree que «estamos bien en todos los aspectos, pues a nivel anímico, físico y deportivo tenemos una gran confianza en nosotros mismos».

El central del Barcelona confía en que la identidad del bloque sea un factor a favor. «Somos el bloque de los últimos campeonatos y ese peso se debe de notar aquí», subraya.

Reconoce Villaldea que «este cam-

peonato es el más difícil a nivel internacional, porque a excepción de Catar están los equipos más potentes del mundo».

Del mismo modo, el capitán de 'Los Hispanos' asegura que «es el torneo más difícil y a España ya se le escapó tres veces, por lo que ahora puede ser la ocasión, aunque reconoce que para empezar «tenemos tres finales con selecciones muy competitivas».

Villaldea analiza el grupo de España, «con cuatro equipos que están igualado y donde cualquiera te puede ganar». En su opinión, alemanes y eslovenos son muy complicados, mientras que pronostica que Suecia ofrecerá una mejor versión que la que ofreció en Irán. Respecto a los cruces, en el horizonte se otea el grupo de Dinamarca, que es uno de los favoritos junto a Polonia y Croacia. Si bien, cuando se habla del principal

Suecia lamenta la prohibición del brazalete de apoyo a la comunidad gay

Suecia lamentó la prohibición por parte del máximo organismo continental del balonmano de llevar un brazalete arcoíris en el Europeo de Polonia, como una señal de solidaridad hacia las minorías sexuales. El capitán de la selección sueca, Tobias Karlsson, lo llevó con los colores de la comunidad de lesbianas, gays, bisexuales y transexuales en los cinco partidos de entrenamiento del Europeo de 2016, así como en Liga de Campeones. Karlsson esperaba poder lucirlo hoy contra Eslovenia en Wrocław (Grupo C), pero la EHF anunció que no se puede portar esta seña de identidad.

aspirante todas las miradas apuntan a Francia.

Raúl Entrerías pone el ojo «en este primer partido contra Alemania para el que estamos muy concentrados, porque va a ser clave y va a marcar el camino» y en cuanto a los favoritos suscribe la opinión de que los galos parten con ventaja, sin descartar a Dinamarca, Croacia, Polonia y a España, «que también cuentan».

Al preparador grupista le gustaría traerse un metal como en el Europeo anterior y «conseguir el billete para los Juegos», que se podría lograr siendo campeones y jugando la final contra Francia.

Asimismo, el jugador forjado en el Grupoastur sueña con llegar a Río, donde cumpliría el «sueño de haber sido capitán en todos los grandes torneos». «Ojalá se cumpla», apostilla el pequeño de los Entrerías.

Tanto él como Villaldea tienen claro que con la vuelta de Sterbik, con la que España ganó el Mundial de Barcelona 2013, «tenemos la mejor portería del Europeo, porque él y González son los mejores. Son toda una garantía».

El Hostelcur busca un buen resultado en la pista del Coutras para el partido de vuelta

HOCKEY PATINES

:: J. L. C.

GIJÓN. El Hostelcur Gijón tratará de conseguir esta tarde un buen resultado en la pista del Coutras francés (18 horas, Patinódromo Milou Decourtioux) de cara al partido de vuelta de los cuartos de final de la Copa de Europa, que se disputará el 6 de febrero en Gijón.

En caso de pasar esta eliminatoria, las gijonesas jugarían en semifinales contra el vencedor del encuentro Noisy le Grand y el Voltregá de Natasha Lee.

Por el momento, las fabriles están muy centradas en el partido de esta tarde en tierras galas, donde recibirán la visita de Vanessa Daribo que continúa en su país con su recuperación con vistas a incorporarse en breve bajo las órdenes de la entrenadora del Hostelcur Gijón María Fernández, 'Pulgui'.

La preparadora gijonesa tiene a su disposición a todo el equipo, salvo a la citada jugadora, y confía en lograr una sustancial renta para el encuentro de vuelta. «Vamos a por la victoria, siendo conscientes de que no nos pueden meter ningún gol», matiza.

Sobre el rival, Pulgui explica que «el Coutras tiene un equipo veterano, con jugadoras de calidad que hacen un buen hockey, además de que tiene varias jugadoras internacionales».

El Hostelcur, virtualmente clasificado para la Copa de la Reina tras vencer al Girona el pasado sábado, tras jugar en Francia lo hará el miércoles en Mataró, en partido de la jornada 12 de la OK Liga.

El Juanfersa ambiciona iniciar el año con victoria

Los gijoneses, con el equipo al completo, se enfrentan esta noche a La Roca, en el Palacio, en el primer partido de la segunda vuelta

:: J. L. C.

GIJÓN. El Juanfersa Comunicalia inicia esta noche contra La Roca (20 horas, Palacio) la segunda vuelta en la División de Honor Plata tras aplazarse el pasado fin de semana su partido contra el Nava a causa de estar su lateral Rubén Río con la selección española junior en la citada fecha.

En este primer partido de los gijoneses en 2016 ante su afición, el objetivo principal es ganar a este equipo barcelonés, que se reforzó

con Eloy y Javi Cova, para mantener ese sexto puesto que le da derecho a jugar el 'play off' por el ascenso a la Liga Asobal. Además en la jornada de hoy, los perseguidores por esta plaza, que son el Antequera y Ciudad Real, afrontan dos difíciles escollos al tener como rivales al Zamora y al Barcelona B, por lo que una victoria puede hacer despegar a los gijoneses en la tabla.

A los rojillos el parón les vino bien, porque el técnico Sergio Coteló recuperó a algunos hombres con problemas físicos como Richi Díez y Río, que parecen estar a buen nivel.

En los dos encuentros amistosos que disputó el Juanfersa ante el Grupo y el Torrelavega, el equipo mostró un más que aceptable ritmo de competición, lo que invita a pensar que el equipo está en un estado óptimo en lo

que será hoy su regreso a las canchas.

Así las cosas, Coteló, que relevo a Alberto Suárez el pasado mes de noviembre, espera seguir la excelente línea que cogió el 'siete' local desde que se sentó en su banquillo. El preparador jovellanista tiene a todos sus hombres disponibles y espera conseguir este mes de enero tres triunfos. Y es que tras esta visita de La Roca, los gijoneses visitarán al Cisne y al Bordils para recibir en su primer partido de febrero al Bidasoa, segundo clasificado.

El Grupo, mañana en Vigo

El Grupo, con las bajas de los extremos Adrián y Conledo, visitará mañana al colista Academia Octavio (12 horas, As Travesas) con la necesidad de sumar los dos puntos en juego para no complicarse en la clasificación. Al frente del equipo grupista estará el exjugador Jaime en ausencia de Villaldea, que está en el Europeo.

Cabe resaltar que el equipo vigués fichó con al primera línea polaco Paul Mbanefo, que podría debutar contra los gijoneses.

El Balonmano Gijón reanuda la Liga ante el Camargo

:: J. L. C.

GIJÓN. El Balonmano Gijón reanuda la Liga esta tarde contra el Camargo Ferroatlántica (17.30 horas, Pabellón de Ceares) con la intención de ganar al siete cántabro para no descolgarse de la parte alta de la clasificación.

Puede ser una buena oportunidad para las pupilas de Manolo Díaz de cara a escalar puestos en la tabla. Y es que las gijonesas son cuartas con 16 puntos, los mismos que el Pereda, que es tercero, pero en la jornada de hoy descansa, lo que puede ser propicio para las blanquillas.

El preparador local cuenta con todas sus jugadoras, incluida Natalia Martínez. La destacada primera línea del BMG ha sido citada recientemente por Sagrario Santana, seleccionadora junior, para una concentración a finales de este

mes con vistas a la fase de clasificación para el Campeonato del Mundo de Rusia 2016, un torneo que se disputará entre el 18 y el 20 de marzo y en el que las jóvenes hispanas se verán las caras en Polonia ante Turquía, Eslovaquia y las anfitrionas.

El Mavi juega en Vigo

El líder del grupo A de la División de Honor Plata, el Mavi Nuevas Tecnologías La Calzada, rinde visita la cancha del Seis do Nadal (18.30 horas, Pabellón Coia).

Diego Lafuente, preparador fabril, tiene las bajas de Marizza Faria, lesionada en un gemelo, y Nuria, con un esguince de tobillo.

El técnico no se fia del equipo gallego, «porque en su casa es peligroso y tiene jugadoras con experiencia como Paula, Erika y Begoña».